

Collège La Madeleine



Une saison de CROSS 2018-2019



-17 octobre avec le cross du collège : tous les élèves sont amenés à gérer leur effort sur des courses par niveau de classe.

- 14 novembre : cross du district de l'UNSS. Les élèves voulant poursuivre l'aventure se sont retrouvés au bois de Chaoué. 60 élèves du collège ont couru avec les élèves du Vieux Colombiers, d'Ambroise Paré et des 2 collèges d'Allonnes. Bravo à eux...



-Le 28 novembre à l'Arche de la Nature pour les départementaux de l'UNSS. Etape durant laquelle les minimes (niveau 3^{ème} et 4^{ème}) qualifieront une équipe en finissant 3^e.

-Le 12 décembre à Challans 5 élèves ont représenté le collège aux championnats académiques à Challans.

